

Colloque à Bayonne sur "Apprendre à aimer aujourd'hui"

Author : Maximilien Bernard

Categories : [Brèves](#), [Culture de Vie](#), [Diocèses](#), [Perepiscopus](#), [Points non négociables](#)

Date : 10 novembre 2017



L'Académie diocésaine pour la Vie organise, samedi 18 novembre un colloque intitulé "Apprendre à aimer aujourd'hui". Ce colloque sur l'amour humain et l'éducation à l'amour réunit plusieurs intervenants qualifiés et expérimentés. Il aura lieu à Bayonne de 10h à 17h à la Maison diocésaine Saint-Léon (10 avenue Jean Darrigrand).

Il s'adresse à un public d'adultes et de grands adolescents mais est naturellement ouvert à tous (enseignants, éducateurs, responsables de mouvements, prêtres ou laïcs, pères et mères de famille, etc.).

Programme de la journée:

- 9h45 : Accueil
- 10h : Table ronde des pédagogues : **Frédéric Prat** (Responsable de patronages) –

Dominique Duriez (directeur de Lycée)

- 11h : "Eduquer à l'amour et à la vie dans une société sécularisée" Pr **Jokin de Irala** (Vice doyen de l'Université de Navarre)
- 14h : « Le beau projet de Dieu pour l'amour humain » **Marie-Gabrielle Ménager** (Co-fondatrice Forum Wahou)
- 15h : Table ronde des formateurs : **Amélie Clabé-Navarre** (Médiatrice familiale) – Marie-Gabrielle-Ménager
- 16h : « L'éducation selon Louis et Zélie Martin » **Guillaume d'Alançon** (délégué épiscopal pour la famille)
- 17h : Conclusion avec Mgr **Aillet**.



COLLOQUE

Apprendre à aimer aujourd'hui

SAMEDI 18 NOVEMBRE 2017
de 10h00 à 17h00
Maison Diocésaine de Bayonne
10 Av. Jean Darrigrand - Bayonne
- Entrée libre -